Elf Tage quer über die Alb

Tour - Auf dem Plan stehen diesmal 340 Rad-Kilometer

MÜNSINGEN. Mit dem E-Bike ist die Bundestagsabgeordnete von Bündnis 90/Die Grünen, Beate Müller-Gemmeke – wie jedes Jahr – auf der Alb unterwegs: Zusammen mit einem Kernteam von acht Mitstreitern will sie noch bis Mittwoch, 2. August, rund 340 Kilometer quer über die Alb radeln und dabei 46 Stationen ansteuern, um zwischendurch Fachgespräche zu führen.

Start war bereits am vergangenen Sonntag in Pfullingen, danach ging es hinauf auf die Alb und ab Bahnhof Engstingen mit der Schwäbischen Alb-Bahn bis Münsingen, wo die Abgeordnete dann endgültig aufs Fahrrad umgestiegen ist. Auf ihrem weiteren Tourenplan standen Biber und Altes Lager, Schulzentrum Lautertal, Achalm-Alpaka und das Mobilitätszentrum in Münsingen. Und selbstverständlich war Beate Müller-Gemmeke auch dabei, als in der Zehntscheuer der niedersächsische Landwirtschaftsminister Christian Meyer zu Gast gewesen ist.

Kliniken und Sommerfeste

Über Hülben mit einem Abstecher im Dorfladen und bei der Hüle-Tiger-Gruppe stand in Mehrstetten Bogensport und Wanderreiten auf dem Programm. Und natürlich der »Run in die Ferien« in Münsingen. Trotz Regen und Wind wurden auch Hayingen und Gomadingen nicht ausgelassen. Und heute, Freitag, radelt Beate Müller-Gemmeke mit ihrem Team sowie weiteren Begleitern Richtung Sonnenbühl und Steinhilben.

Morgen, Samstag, geht es mit Beate Müller-Gemmeke an den Gomadinger See, zum Stadtfest in Münsingen sowie zu Willis Hof- und Weidefest nach Meidelstetten.

Am Sonntag, 30. Juli, wird die Bundestagsabgeordnete im Lautertal unterwegs sein und sowohl in der Albklinik als auch in der Klinik für Forensische Psychiatrie in Zwiefalten Gespräche führen. Abends steht in Ödenwaldstetten mit der gesundheitspolitischen Sprecherin ihrer Fraktion, der Bundestagsabgeordneten Maria Klein-Schmeink, ein Fachgespräch über Gesundheitspolitik im Ländlichen Raum auf dem Programm.

Das Thema Landwirtschaft wird von Müller-Gemmeke am vorletzten Tag ihrer Alb-Tour erradelt. Und am Mittwoch, 2. August, macht die Bundestagsabgeordnete auf ihrem Heimweg Richtung Reutlingen noch an verschiedenen Stationen in St. Johann Halt. Näheres dazu im Internet. (GEA)

www.mueller-gemmeke.de